
 
 

Guy Guillon                                                                                 le 14/01/2024 

12 La Maladrerie 

28114 ORGERES EN BEAUCE 

Tél : 06 8010 09 48 

Courriel : guyguillon@msn.com 

Compte rendu de réunion du comité directeur du 8 janvier 2024 

Membres du Comité 

 

Présents :  Mme Thomassaint, Bretault, Carré, Deschamps, François, Gauchard, Guillon, Joseph, Marin, 

Pingaux, 

Invités :          M.  Dupont 

Absents :        M.  Brunet  

Excusés : M. Beauvais, Boutroue, Borghi, , Lecomte. 

 

Présidents de clubs 

 

Excusés :  Mme Juillet Budelli 

Absents : M. Callot, Daulne. 

La séance est ouverte à 20h05. 

Le Président remercie le club de Lucé pour son accueil.²  

Le Président demande l’approbation du compte-rendu de la dernière réunion du comité directeur du 

29/09/2023, celle-ci est acceptée à l’unanimité. 

Le Président aborde les points de l’ordre du jour. 

Point financier : 

Michel François nous présente un solde d’exercice positif de 4210,52 € avec une situation nette de  

17815,20 €  

Intérêts du livret de l’année se porte à 469,96 € 

Une subvention de 1000 € du conseil départemental vient de nous être confirmée par mail. 

Vous trouverez en pièce jointe le bilan complet. 

Investissements : 

Les clubs de Châteauneuf et Chuisnes ont reçu l’aide prévu par le comité1000 € chacun. 

Le club de Boutigny n’a toujours pas fait sa demande 
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Point du nombre de licenciés  

À la da te du 8 janvier 2024 : 1771 licenciés.  

Certains présidents de club nous font part d’une augmentation du nombre de licenciés. 

Le club de DREUX connaît une forte augmentation de demande de licences. 

 

Point arbitrage : 

15 Arbitres sont opérationnels pour l’année à venir. 

Stéphane Bretault a reçu des mains de notre président sa tenue d’arbitre régional. Félicitations à lui et nous 

lui souhaitons de bons arbitrages ! 

Trois journées de formation auront ou ont eu lieu. 

- Une sur le 10 m. 

- Une sur le TAR. 

- Une sur les armes anciennes. 

Tenue vestimentaire en compétition ISSF : 

Seul le port du jean n’est pas autorisé pour les tireurs. 

Les coachs sont autorisés à le porter. 

Pour le TAR et les AA pas de tenue militaire. 

Armes Anciennes : 5 minutes de préparation. 

 

 

Point gestion sportive : par Patrice Marin 

Tous les documents d’inscription dans les différentes disciplines sont sortis et opérationnels. 

École de tir: 

Les feuilles d’inscription sont sorties et vous avez la possibilité d’y inscrire cadet et juniors, pour un match 

sous forme de challenge. 

Rime fire : finalité de la grille des engagements. 

                  Participation de trois tireurs hors département d’Eure-et-loir. 

                  Prévision de 5 arbitres pour cette compétition. 

Félicitations à Patrice pour son excellent travail de la mise en place de STATIS’TIR, ainsi qu’à Stéphane.  

 

 

Site Web :  

Stéphane Bretault rencontre toujours des problèmes pour l’installation de l’organigramme du comité.  

Le Président lui conseille de le supprimer en attendant de le remettre à jour, car il y apparaît des personnes 

qui n’en font plus partie et d’autres qui ont été cooptées et qui y sont absentes. 

Le site des petites annonces fonctionne bien. 

ONGLET compétition : vous y trouverez les feuilles de demande de dérogation. 

Point négatif : le manque d’abonné. N’hésitez pas à en parler autour de vous. 

La vie du site consiste à renseigner les conditions de matchs et de championnats, n’hésitez pas à lui envoyer 

vos différentes informations ! 

 

Challenge Lachaud : 
Les clubs engagés apprécient le fonctionnement des matchs. 

Le club de Châteauneuf-en-Thymerais ne participera plus aux duels. 

Raphaël Pingaux nous rappelle que cette formule avec un système de duel à distance, permet à nos jeunes 

tireurs de voir leur progrès au fil des matchs et surtout aux encadrants de pouvoir suivre leur évolution. 

 

Projet ETD 

Projet envisagé, formation arbitre ISSF. 

 

 

 

Challenge AK 

Le projet n’avance pas, Éric Beauvais étant absent de la réunion, nous n’avons pas eu d’information. 



 

Cibles QUANTUM 

Très bons retours des clubs de Lucé et Châteaudun.  

Beaucoup de paramètres intéressants quant à l’utilisation de la cible, aussi bien du côté ludique pour nos 

jeunes, que du travail de fond pour des tireurs confirmés.  

 

Divers : 

Bruno Carré nous informe que le stand de Dreux sera en travaux sur une période d’1 mois et demi.  

 

Questions diverses 

Michel François demande à Guy de remonter une information à la prochaine réunion de ligues sur le 

fonctionnement des tireurs handisports.  

 

Cooptation d’un nouveau membre : deux candidats 

10 votants 

2 pouvoirs  (Boutroue E, et Borghi B) 

Laurent, présent à la réunion , s’est présenté aux membres du comité, et nous a fait part de son désir de 

reprendre le poste de trésorier de Michel François. 

 

 Laurent Dupont et Gilles Brunet 

        

        12 VOTANTS                 12 VOIX             pour Laurent Dupont 

  

 

La séance est levée à 21 h 20, suivie du partage de la galette . 

 

        Le Président                                                                                                 La secrétaire 

   

        Guy Guillon                                                                                             M. Thomassaint                                                                                                                                                                                                                                  

 

 

                                                                           


